

## La coloration aux plantes, c'est mieux ?

La crainte de basculer dans la coloration pure et dure nous fait souvent passer par celle aux plantes. Mais on a trop tendance à tout mélanger. « Aux plantes » ne veut pas dire zéro risque, ni zéro défaut.

Romain, petit nouveau dans le monde de la coloration, arrive avec ses préparations sur mesure et des pigments organiques, pas d'ammoniaque et des dosages très doux qui, selon lui, préservent la fibre du cheveu.

■ *Romain Colors, 37, rue Rousselet, Paris VII,  
tél.: 01 42 73 24 19.*

